



Office of the Registrar-General
Consumer Protection Division
1203-155 Carlton, Winnipeg, Manitoba, Canada R3C 3H8
T 204-945-0300 F 204-945-4009

Bureau du registraire général
Division de la protection du consommateur
155, Carlton, bureau 1203 (Manitoba) Canada R3C 3H8
Tél. 204 945-0300 Téléc. 204 945-4009

Date: April 19, 2022

Date : le 19 avril 2022

**To: All Manitoba Land Titles System and
Personal Property Registry Clients**

**Destinataires : Tous les clients du système de
titres fonciers du Manitoba et du Bureau
d'enregistrement relatif aux biens personnels**

Re: District Registrar – Portage la Prairie

**Objet : Registraire de district –
Portage-la-Prairie**

After over 29 years of service to the citizens of Manitoba, Joseph Imbrogno has retired.

Après plus de 29 ans au service des citoyens du Manitoba, Joseph Imbrogno a pris sa retraite.

Joe's career in public service began on March 15, 1993, in the department of Land Management where he regularly commuted to Portage la Prairie. From there, Joe moved to the Municipal Board of Manitoba, Land Value Appraisal Commission before finally joining the land titles office on March 29, 1999. He has been the District Registrar for Portage la Prairie since 2014. Thank you Joe, for your service and dedication.

Joe a commencé sa carrière à la fonction publique le 15 mars 1993, notamment à la Direction de l'acquisition foncière, et se rendait régulièrement à Portage-la-Prairie. Il a ensuite travaillé à la Commission municipale, Commission de l'évaluation foncière, avant de rejoindre le bureau des titres fonciers le 29 mars 1999. Il était registraire de district du bureau de Portage-la-Prairie depuis 2014. Merci Joe pour vos années de service et votre dévouement.

I am pleased to announce the designation of Aimee Warkentin as the District Registrar for the Portage la Prairie land titles district, effective April 16, 2022. Aimee has been a deputy district registrar for Winnipeg and the Registrar of Personal Property Security since 2015.

Je suis heureux d'annoncer la nomination d'Aimee Warkentin au poste de registraire de district du bureau des titres fonciers de Portage-la-Prairie. Elle entrera en fonction le 16 avril 2022. Aimee a été registraire de district adjointe du bureau de Winnipeg et registraire du registre des biens personnels depuis 2015.

Please join me in wishing Joe and Aimee well in their respective next chapters.

Joignez-vous à moi pour souhaiter à Joe et à Aimee bonne chance dans ce nouveau chapitre de leur vie.

Le registraire général

Lavonne M. Ross
Registrar-General